



## TURN- UND SPORTVEREIN SCHÖNENBUCH

### **Bericht der Präsidentin zur 46. Generalversammlung des TSVS Schönenbuch vom 26. Februar 2018**

Im vergangenen Vereinsjahr traf sich der Vorstand, im Rahmen von erweiterten Vorstandssitzungen, an zwei Sitzungen zusammen mit den Leiterinnen und Leitern der Riegen.

In meiner Funktion als Präsidentin durfte ich dabei erneut feststellen, einem vielseitigen und aktiven Verein vorzustehen. Unsere langjährige Kassiererin Sibylle Fringeli hatte auf die Generalversammlung 2017 hin ihren Rücktritt bekannt gegeben. An der Generalversammlung konnten wir Pierre Coulin als neuen Kassier im Vorstand willkommen heissen. In einem abwechslungsreichen und anspruchsvollen Spektrum von Aufgaben darf ich somit weiterhin auf die Unterstützung engagierter und kompetenter VorstandskollegInnen zählen.

Anfang Januar habe ich den Turnverein an der jährlichen Koordinationssitzung der „Schönenbucher Vereine“ vertreten. An dieser Sitzung werden jeweils die Anlässe der verschiedenen Vereine für das kommende Jahr bekannt gegeben. Unser Turnverein hat das „Buure z'.Morge“ vom 1. August auf dem Längehof durchgeführt. Bei gutem Wetter zog er viele Gäste an und von allen HelferInnen wurde grosser Einsatz gefordert. Dafür wurde ihnen später mit einem Helferapéro gedankt.

Am traditionellen Eierläset im April in Allschwil machten unsere Jugendriegen auch wieder mit. Auf dem neuen Parcours lief das Team der 7-10-jährigen Buben und Mädchen aus Schönenbuch als Erste über die Ziellinie. In der Kategorie der 11-14-jährigen reichte es auf den guten zweiten Rang. Ende Juni startete die erste „Sportnacht“. Abwechslungsweise wurde auf dem Sportplatz oder in der MZH in acht Gruppen in diversen Sportarten um den Sieg gespielt. Auch schon zur Tradition geworden ist die Teilnahme von einigen Jugendlichen des TSVS am Klausenlauf in Allschwil. Das Weihnachtsfest in der MZH, umrahmt von Filmvorführungen, Pizza-Würstli-Pommes-Ketchup-und-Majo-Schmaus bleiben bestimmt in guter Erinnerung.

Auf der administrativen Seite musste der Vorstand im Herbst den Rücktritt der Aktuarin, Helene Kessler, zur Kenntnis nehmen. Wir sind deshalb derzeit daran, einen Ersatz zu suchen. Meine Aufgaben als Präsidentin bestehen im Weiteren auch darin, sich zu vernetzen und das sportliche know-how auf dem neuesten Stand zu halten. Der TSVS Schönenbuch ist Mitglied der IG Vereine Allschwil / Schönenbuch. An deren Generalversammlung habe ich in Allschwil unseren Verein vertreten dürfen. An der jährlichen Präsidentenkonferenz des Baselbieter Turnverband habe ich ebenso teilgenommen wie an deren jährlichen Delegiertenversammlung. Für den sportlichen Wissenserhalt in unserem Verein, habe ich zudem den Verbandskurs „Kinderturnen“ in Riehen, und zusammen mit Severine Fringeli und Kathrin Buck, in Sissach besucht. Im November haben fünf JugendriegeleiterInnen, Jan Scherler, Nick Marksteiner, Sina Zesiger, Severine Fringeli und Kathrin Buck am „Jump In“ Kurs für „Jungleiter“ in Lausen teilgenommen.

Im Dezember, und damit einige Wochen zu früh, kamen Nora Degens Zwillingmädchen zur Welt. Somit pausiert Nora und Céline Locher-Fischer hat die Vertretung der „kleinen Mädchen“ übernommen. In der Leitung der „grossen Mädchen“ gab es einen Wechsel. Jeannine Borer und Lea Huber haben die Leitung abgegeben. Dunja Stark und Sina Zesiger haben nach den Sommerferien übernommen. In der Leitung des Kinderturnen kam es zu einer Verstärkung. Severine Fringeli hilft seit den Sommerferien die Turnstunden zu gestalten und zu leiten.

Erneut ergeht mein Dank an die Trainingsverantwortlichen und an die Vorstandsmitglieder. Ohne ihre tatkräftige Mithilfe wäre das vergangene Vereinsjahr in dieser Fülle nicht möglich gewesen. Dafür danke ich allen.